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GOVERNADOR INTERINO FALA DA SAÚDE DE CARLOS BRANDÃO
 

Após licença renovada de Brandão, Paulo Velten fala sobre saúde do governador

O governador em exercício, desembargador e presidente licenciado do Tribunal de Justiça, Paulo Velten, em
entrevista concedida à uma emissora local, ratificou seu compromisso em dar continuidade às demandas
relativas à agenda de entregas e reuniões governamentais.

“Os maranhenses precisam saber que o trabalho não para. São políticas públicas que devem ser implementadas
e o cidadão que está na ponta não pode ficar desassistido. Me cabe aqui dar essa continuidade. As obras
seguem sem nenhuma alteração e comandadas pela equipe técnica formada pelo governador Carlos Brandão,
uma equipe altamente capacitada que se reúne comigo diariamente para repassar os processos”.

Com relação às especulações acerca da saúde do governador Carlos Brandão, Velten foi veemente ao afirmar
que não se deve especular sobre as condições físicas de ninguém. “O estado de saúde do governador Brandão é
algo que merece respeito, ele está num processo de recuperação que depende da reação do organismo, isso é
completamente natural”.

Para finalizar a entrevista, Paulo Velten foi questionado sobre os desafios à frente do Poder Executivo. “Avalio
como uma oportunidade de ampliar os horizontes. Estou tendo a chance de conhecer os desafios de governar
sempre muito bem assistido pelas equipes técnicas das secretarias. Quero ressaltar que o Maranhão tem
instituições fortes e em funcionamento, independente de qualquer situação, e com maturidade para seguirem
em harmonia”.
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GOVERNADOR EM EXERCÍCIO MA VETOU PROJETO PORTE DE ARMA. ENTENDA
 

Paulo Velten veta porte de arma a atiradores do Maranhão

Imirante

O governador em exercício do Maranhão, desembargador Paulo Velten, vetou o Projeto de Lei 114/22, de
autoria do deputado estadual Rildo Amaral (PP), que previa o reconhecimento do risco da atividade e a
necessidade do porte de armas de fogo a atiradores desportivos integrante de entidades legalmente
constituídas pela Lei Federal 10.826/2003 no estado.

Ao encaminhar o veto à Assembleia Legislativa, Velten destacou que legislar sobre materiais bélicos é
competência privativa da União. Ele anexou ao veto decisão anterior do Superior Tribunal Federal (STF)
negando o porte de arma a procuradores dos Estados do Ceará e d Rio de Janeiro.

Problema grave

Ao comentar a aprovação da matéria, no início do mês, Rildo Amaral declarou que a proposição visava a
resolver um problema considerado grave, que é o de atiradores desportivos não terem meios de defesa, no caso
de serem atacados, nos deslocamentos que se fazem necessários em sua atividade.

Atualmente, a categoria de atiradores desportivos recebe apenas o direito à posse da arma, sendo permitido o
transporte em veiculo ou ter guardada em sua residência.
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MA: Vetado PL que garante porte de arma a atiradores

O governador em exercício do Maranhão, desembargador Paulo Velten, vetou o Projeto de Lei 114/22, de
autoria do deputado estadual Rildo Amaral (PP), que previa o reconhecimento do risco da atividade e a
necessidade do porte de armas de fogo a atiradores desportivos integrante de entidades legalmente
constituídas pela Lei Federal 10.826/2003 no estado.

Ao encaminhar o veto à Assembleia Legislativa, Velten destacou que legislar sobre materiais bélicos é
competência privativa da União. Ele anexou ao veto decisão anterior do Superior Tribunal Federal (STF)
negando o porte de arma a procuradores dos Estados do Ceará e d Rio de Janeiro.

Problema grave

Ao comentar a aprovação da matéria, no início do mês, Rildo Amaral declarou que a proposição visava a
resolver um problema considerado grave, que é o de atiradores desportivos não terem meios de defesa, no caso
de serem atacados, nos deslocamentos que se fazem necessários em sua atividade.

Atualmente, a categoria de atiradores desportivos recebe apenas o direito à posse da arma, sendo permitido o
transporte em veiculo ou ter guardada em sua residência.
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Dr Hilton Gonçalo participa de inaugurações do Restaurante
Popular e Farol do Saber em Bacabeira

 

O prefeito de Santa Rita, Dr Hilton Gonçalo, participou na terça-feira (21), em Bacabeira da inauguração de
uma unidade da rede de Restaurante Popular e da nova biblioteca Farol do Saber Itevaldo Oliveira Costa. O
gestor municipal acompanhou a comitiva de governo que também vistoriou obras de pavimentação asfáltica e
entregou 300 cestas de alimentos e três toneladas de pescado. 

O Restaurante Popular irá servir refeições no almoço e jantar, pelo valor simbólico de R$ 1,00, funcionando de
segunda a sexta-feira. Este era um antigo pleito da prefeita Fernanda Gonçalo. A alimentação é preparada com
orientação de equipe de nutricionistas. Este é o equipamento de número 113 do Governo do Maranhão. 

Já a rede de bibliotecas Farol do Saber é um equipamento educacional de incentivo à leitura e cultura que
democratiza o acesso da população maranhense ao livro. Além do espaço para ler, oferece ainda oficinas,
promove eventos com intuito de potencializar e disseminar o hábito da leitura. 

O prefeito parabenizou o Governo do Maranhão pela ações. Dr Hilton Gonçalo lembrou que o Restaurante
Popular garante a segurança alimentar para população, enquanto que o Farol do Saber é um importante
equipamento na complementação da educação do povo da região. 

A prefeita Fernanda Gonçalo agradeceu a parceria do Governo do Maranhão e o atendimento às demandas do
município. “Estamos muito felizes por termos sido prontamente atendidos. O Governo tem sido um grande
parceiro e sempre presente, o nosso governador Carlos Brandão, que é de muito tempo. Portanto, só temos a
agradecer esse compromisso com a nossa cidade”, frisou.
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Governo entrega 113° Restaurante Popular ao município de
Bacabeira

22/06/2022 11:11:56

Nesta terça-feira (21), a população de Bacabeira foi contemplada com o 113º Restaurante Popular do Maranhão.
No local, serão ofertadas 750 refeições, sendo 500 almoços e 250 jantares, ao custo de R$ 1,00 cada. Além disso,
serviços como oficinas, palestras e capacitação em educação alimentar também serão ofertados para a
população.

O restaurante faz parte da rede de segurança alimentar e nutricional que vem sendo implantada com celeridade
pela Secretaria de Estado do Desenvolvimento Social (Sedes). Assim, os equipamentos trazem qualidade de vida
à população em situação de vulnerabilidade social e um incentivo à economia local.

Durante a inauguração, o governador em exercício do Maranhão, Paulo Velten, pontuou a importância do
Restaurante Popular em um momento de crise econômica. "É uma honra participar da inauguração de
mais esse equipamento que visa combater a insegurança alimentar, nesse momento difícil que nós
passamos. Essas são políticas públicas importantes para assegurar a dignidade e a sobrevivência das
pessoas", destacou.

O secretário da Sedes, Paulo Casé Fernandes, comentou sobre a inauguração do equipamento. "Hoje nós
estamos inaugurando mais uma unidade do Restaurante Popular, o que é uma felicidade enorme.
Essa política pública visa combater o índice de insegurança alimentar em todo o nosso estado",
ressaltou o secretário.

Josefa Silva, moradora de Bacabeira, frisou a relevância do Restaurante Popular. "Esse restaurante aqui vai
trazer uma grande ajuda para nós. Moro perto daqui e estou muito feliz por essa conquista", falou.

A prefeita de Bacabeira, Fernanda Gonçalo, externou a gratidão ao Governo do Estado e à Sedes na abertura do
equipamento social na cidade. "É motivo de muita alegria para a nossa população esse Restaurante
Popular, que vai garantir mais qualidade de vida. Agradecemos ao Governo do Estado por ter
atendido essa solicitação", disse.
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Sancionada lei que classifica Alcântara como município de
interesse turístico

22/06/2022 08:09:27

O governador em exercício, desembargador Paulo Velten, sancionou a Lei 11.763/2022, originária do Projeto de
Lei 141/2019, de autoria do deputado Arnaldo Melo (PP), que classifica Alcântara como município de interesse
turístico.

Segundo a matéria de encaminhamento à Assembleia, Alcântara fica próximo à ilha de Cajual, um importante
sítio arqueológico do Maranhão. Além disso, a festa do Divino Espírito Santo, realizada no município, tornou-se
um evento turístico. Durante a celebração, ocorre a distribuição em fartura de comida típica e bebida nas casas
que recebem os visitantes e turistas.

No início da década de 1980, o município foi escolhido para sediar o Centro de Lançamento de Alcântara (CLA).
Segundo os especialistas, a escolha do município se deu em razão de sua privilegiada posição geográfica (entre
as baías de São Marcos e Cumã), o que permite um baixo custo de lançamento de foguetes por sua proximidade
da linha do Equador.
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Dr Hilton Gonçalo participa de inaugurações do Restaurante
Popular e Farol do Saber em Bacabeira

22/06/2022 08:22:40

O prefeito de Santa Rita, Dr Hilton Gonçalo, participou na terça-feira (21), em Bacabeira da inauguração de
uma unidade da rede de Restaurante Popular e da nova biblioteca Farol do Saber Itevaldo Oliveira Costa. O
gestor municipal acompanhou a comitiva de governo que também vistoriou obras de pavimentação asfáltica e
entregou 300 cestas de alimentos e três toneladas de pescado.

O Restaurante Popular irá servir refeições no almoço e jantar, pelo valor simbólico de R$ 1,00, funcionando de
segunda a sexta-feira. Este era um antigo pleito da prefeita Fernanda Gonçalo. A alimentação é preparada com
orientação de equipe de nutricionistas. Este é o equipamento de número 113 do Governo do Maranhão.

Já a rede de bibliotecas Farol do Saber é um equipamento educacional de incentivo à leitura e cultura que
democratiza o acesso da população maranhense ao livro. Além do espaço para ler, oferece ainda oficinas,
promove eventos com intuito de potencializar e disseminar o hábito da leitura.

O prefeito parabenizou o Governo do Maranhão pela ações. Dr Hilton Gonçalo lembrou que o Restaurante
Popular garante a segurança alimentar para população, enquanto que o Farol do Saber é um importante
equipamento na complementação da educação do povo da região.

A prefeita Fernanda Gonçalo agradeceu a parceria do Governo do Maranhão e o atendimento às demandas do
município. "Estamos muito felizes por termos sido prontamente atendidos. O Governo tem sido um grande
parceiro e sempre presente, o nosso governador Carlos Brandão, que é de muito tempo. Portanto, só temos a
agradecer esse compromisso com a nossa cidade", frisou.
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Em entrevista, governador Carlos Brandão explica rotina de
trabalho e estado de saúde: “Me aguardem que estou voltando”

Por: Acélio Trindade | em: 22 de junho de 2022
FacebookTwitterWhatsAppTelegram

Em entrevista ao jornal Brasil Urgente Maranhão, do canal Band Maranhão, o governador Carlos Brandão falou
sobre a sua recuperação, rotina de trabalho e retorno ao estado.

Após ser submetido a uma cirurgia para a retirada de um cisto nos rins no hospital Beneficência Portuguesa de
São Paulo, o governador Carlos Brandão aguarda a liberação da linfa pelo seu organismo, processo feito por
meio de um dreno.

“Ocorreu tudo bem na cirurgia, o pós que está sendo demorado, porque cada organismo reage de uma forma.
Não há o que fazer além de ter paciência e seguir as recomendações médicas. Estou satisfeito com os remédios
que estão reduzindo a produção de linfa. No mais, estou muito bem, e sigo minhas atividades de trabalho”.

Rotina de trabalho

Ao longo da semana várias ações da gestão estadual estão sendo realizadas em diversas regiões do estado pelos
secretários estaduais e pelo governador em exercício, Paulo Velten, como a entrega do Restaurante Popular em
Bacabeira e Anajatuba, a revitalização do Hospital Municipal de Paulo Ramos, a entrega de ambulância em
Centro Novo do Maranhão. Estas ações são acompanhadas remotamente por Brandão que destaca a
importância do funcionamento da máquina pública para garantir políticas que beneficiam a população do
estado.

Retorno ao estado

“Quem dá alta são os médicos, o importante é sair daqui com saúde”, afirmou o governador ao ser questionado
sobre sua volta ao Maranhão.

Brandão aproveitou a oportunidade para agradecer as mensagens de carinho e apoio que vem recebendo desde
que iniciou o tratamento.

“Agradeço a todos que mandaram mensagens de carinho, isso me carrega de energia, pois para quem acredita
em Deus as orações são muito importantes. Obrigado aos 7 milhões de maranhenses. Logo estarei de volta para
continuar trabalhando por um governo justo”.
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UNICEF reúne 75 municípios maranhenses para debater Plano
Municipal pela Primeira Infância

 21/06/2022 |  Leonardo
A 3ª edição do “Café com Trilhas” abordou temas como busca ativa vacinal, educação e proteção de crianças de
0 a 6 anos de idade. (Fotografia: Vanessa de Paula)

Com o objetivo de avançar na melhoria de políticas públicas voltadas para a primeira infância, que é o ciclo de
vida de 0 a 6 anos de idade, aproximando os municípios dos especialistas no tema e parceiros institucionais do
Selo Unicef no Maranhão, o terceiro encontro presencial do Café com Trilhas trouxe o tema “Plano Municipal
Pela Primeira Infância”.

Na ocasião, estiveram presentes os representantes do Fundo das Nações Unidas para a Infância (Unicef),
Secretarias de Estado de Saúde, Educação e Desenvolvimento Social, Ministério Público do Estado do
Maranhão (MPMA), e da Rede Estadual pela Primeira Infância do Maranhão. O parceiro implementador do Selo
UNICEF no estado é o Instituto Formação – Centro de Apoio à Educação Básica (FCAEB), com o papel de
oferecer apoio técnico continuado a todos os 216 municípios que integram a iniciativa.

Além desses, o Selo UNICEF conta com o apoio institucional da União Nacional dos Dirigentes Municipais de
Educação (Undime), da Defensoria Pública do Estado (DPE), da Universidade Estadual do Maranhão (UEMA),
do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA) e da Federação dos Municípios do Estado do Maranhão (Famem).

Para Ofélia Silva, chefe do escritório do UNICEF no Maranhão, esse atendimento presencial é uma
oportunidade valiosa para todo o processo de implementação do Selo no estado. “Os Cafés com Trilhas são uma
ferramenta de troca de experiência e aprendizagem reforçado para os municípios que estão no Selo UNICEF. O
diálogo com os municípios fortalece essa arquitetura inteira de instituições e pessoas, especialistas no trabalho
pela infância no Maranhão”, assegura.

Neste encontro, foram priorizadas a atenção integral ao primeiro ciclo de vida das crianças. “Até o 6° ano de
idade, todo o estímulo e a proteção são necessários para assegurar o melhor começo de vida para as crianças.
Isso significa: vacina na época correta, participação de atividades que estimulem o desenvolvimento
neurológico nas unidades de educação infantil e a proteção contra as diferentes formas de violências, dentro de
casa e fora dela. Sabemos que é um grande desafio, mas o Maranhão vai avançar nessas ações também, temos
certeza,” complementa Ofélia Silva.

O objetivo final dos Cafés com Trilhas é que os municípios avancem para alcançar todas as metas do Selo
UNICEF 2021-2024 e conquistem a certificação ao final da atual gestão municipal.

UNICEF
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Paulo Velten veta porte de arma a atiradores do Maranhão

22/06/2022 00:00:00

Imirante

O governador em exercício do Maranhão, desembargador Paulo Velten, vetou o Projeto de Lei 114/22, de
autoria do deputado estadual Rildo Amaral (PP), que previa o reconhecimento do risco da atividade e a
necessidade do porte de armas de fogo a atiradores desportivos integrante de entidades legalmente
constituídas pela Lei Federal 10.826/2003 no estado.

Ao encaminhar o veto à Assembleia Legislativa, Velten destacou que legislar sobre materiais bélicos é
competência privativa da União. Ele anexou ao veto decisão anterior do Superior Tribunal Federal (STF)
negando o porte de arma a procuradores dos Estados do Ceará e d Rio de Janeiro.

Problema grave

Ao comentar a aprovação da matéria, no início do mês, Rildo Amaral declarou que a proposição visava a
resolver um problema considerado grave, que é o de atiradores desportivos não terem meios de defesa, no caso
de serem atacados, nos deslocamentos que se fazem necessários em sua atividade.

Atualmente, a categoria de atiradores desportivos recebe apenas o direito à posse da arma, sendo permitido o
transporte em veiculo ou ter guardada em sua residência.
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Prefeito de Bela Vista/MA, Augusto Filho é condenado a pagar
taxas de condomínio na capital.
 

SENTENÇA

 

PROCESSO nº 0800388-71.2022.8.10.0153

AUTOR: CONDOMINIO VARANDAS GRAND PARK
REU: JOSE AUGUSTO SOUSA VELOSO FILHO

Vistos etc.

 

Dispensado o relatório - Lei n.º 9.099/95, 38.

Indo diretamente ao cerne da questão meritória, a presente ação trata de cobrança realizada pelo condomínio
reclamante no que concerne às taxas de condomínio vencidas – discriminadas na planilha juntada no
ID66301015, somando o valor atualizado de R$6.906,37.

 

Prefeito de Bela Vista/MA, Augusto Filho é condenado a pagar taxas de condomínio na capital.

Contudo, o reclamado, devidamente citado, não compareceu à audiência, decretando-se, neste momento, sua
revelia, ensejando, como efeito processual, o julgamento antecipado da lide – CPC, 335, II.

Ora, é cediço que, ocorrendo a revelia, os fatos alegados pelo autor revestem-se de presunção de veracidade,
representando este seu efeito material, ex vi do art. 20 da Lei 9.099/95, salvo convicção diversa do magistrado,
o que não é o caso, haja vista que a alegação do reclamante apresenta-se perfeitamente verossímil.

Portanto, tendo em vista os efeitos da revelia, bem como a planilha de cálculo apresentada, reputo verdadeiro o
relato exordial de que se encontra em aberto o valor referente às taxas de condomínio no montante acima
informado, que deve ser adimplido, por se tratar de uma obrigação de todo condômino – CC, 1.336, I.



No ponto, cabe anotar que, em relação aos honorários advocatícios, são incabíveis nesta seara, por expressa
vedação legal - Lei nº 9.099/95, 55.

ISSO POSTO, julgo parcialmente procedente o pedido, fazendo para condenar o reclamado a pagar ao
reclamante a quantia de R$6.906,37 (seis mil, novecentos e seis reais e trinta e sete centavos), referente às
taxas condominiais, valor a ser corrigido monetariamente pelo INPC e acrescido de juros legais de 1% (um por
cento) ao mês, a partir de 06-05-2022, data da última atualização conforme planilha de calculo juntada no
ID66301015.

Com a superveniência do trânsito em julgado, disporá o reclamado do prazo de 15 (quinze) dias para
pagamento voluntário, ciente de que, acaso não o faça, ao valor será acrescida multa de 10% - Lei nº 9.099/95,
52, III, c/c CPC 523, § 1º.

Sem custas e sem honorários - Lei n° 9.099/95, 55.

Havendo pagamento voluntário, expeça-se alvará.

Publicada e registrada no Sistema.

Intime-se o reclamante.

E não obstante a cristalina advertência ora realizada, mas em razão do princípio da boa-fé processual, assim
como em homenagem ao princípio da cooperação, determino que, caso a parte reclamada não possua advogado
legalmente constituído, seja intimada após o trânsito em julgado da presente sentença para realizar o
pagamento voluntário no prazo de 15 (quinze) dias, sob pena de incidir a multa acima referida.
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Juiz de Barra do Corda retira da gaveta e manda processo contra
Júnior do Nenzin para São Luís

 

O processo penal de competência do júri popular em que figura como réu Manoel Mariano de Sousa Filho, o
Júnior do Nenzim ou “Júnior Vaquerim” (PSC), encontrava-se paralisado nas gavetas da segunda vara de justiça
da comarca de Barra do Corda desde fevereiro de 2020, mesmo com uma decisão da Terceira Câmara do
Tribunal de Justiça aqui da capital são Luís em que determinava com urgência o envio do processo para ser
julgado pelo tribunal do júri aqui em São Luís.

Ocorre, que a decisão do Tribunal de Justiça não foi cumprida pela segunda vara do fórum de Barra do Corda e
o processo dormia nas gavetas. Motivo? Ninguém consegue explicar. Mesmo se tratando de um crime que
ceifou a vida do ex-prefeito daquela cidade, o Nenzin, no dia 6 de dezembro de 2017. O crime com requinte de
crueldade abalou e comoveu a população de Barra do Corda e de todo o Maranhão.

Primeiro, lá no início, o juiz Iran Kurban Filho deu andamento ao processo penal, realizou audiências e
sentenciou Júnior do Nenzin ao Tribunal do Júri. O ministério Público acionou o Tribunal de Justiça para retirar
o júri de Barra do Corda e fosse realizado na capital. O pedido do Ministério Público foi aceito por 3 votos a
zero, em fevereiro de 2020.

Após essa decisão, o processo ficou congelado na segunda vara de Barra do Corda.

Nesta terça-feira, 21 de junho de 2022, o juiz Antônio Elias de Queiroga Filho determinou o envio urgente de
todo o processo penal para São Luís. Com essa decisão, o fórum aqui da capital São Luís deverá marcar a
qualquer momento a sessão do tribunal do júri que julgará Júnior do Nenzin, acusado pelo MP de ter
assassinado o próprio pai no dia 6 de dezembro de 2017 com um tiro no pescoço.

Nenzin era pai do ex-deputado estadual e atual prefeito de Barra do Corda, Rigo Teles.
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Judiciário recolhe 434 impressoras subutilizadas
 

 

O Poder Judiciário do Maranhão remeteu circular aos juízes de Direito e secretários judiciais solicitando
devolução de 434 impressoras subutilizadas nas unidades judiciais. A Circular 148/2022 enviada nesta
segunda-feira, 20, foi assinada pelo presidente em exercício do Tribunal de Justiça do Maranhão (TJMA),
desembargador Ricardo Duailibe, e pelo corregedor-geral da Justiça, desembargador Froz Sobrinho.

Os equipamentos a serem devolvidos, sem prejuízo de outros que estejam subutilizados, estão listados em
documento expedido pela Diretoria de Informática do TJ, que fará o recolhimento dos equipamentos, conforme
prevê a Portaria-GP nº 60/12021. "Essa contribuição será fundamental para alcançarmos os índices de
sustentabilidade previstos nas metas da GPJ e do CNJ para aquisição do selo ouro", frisa a circular.

A redução do número de impressoras por unidade judicial é um dos índices que necessitam ser contemplados
para o alcance das metas de sustentabilidade do Judiciário maranhense, e tem como base o Plano de Logística
Sustentável (PLS) do TJ.

Para demonstrar sua adesão ao compromisso de sustentabilidade, a Diretoria da Corregedoria Geral da Justiça
determinou a devolução de sete impressoras que funcionavam em setores no prédio-sede. "Criamos centros de
impressão de referência em cada andar do prédio da Corregedoria para que os servidores possam atender às
demandas de impressão", informou o diretor da CGJ, juiz José Jorge Figueiredo dos Anjos Júnior.

O documento também solicita aos juízes e secretários judiciais do Poder Judiciário do Maranhão, que
reanalisem as necessidades de impressão de suas unidades e encaminhem as impressoras que estejam sendo
subutilizadas para que sejam devolvidas à empresa contratada pelo Judiciário.

O ofício de devolução deve ser remetido via Diretoria do Fórum, e encaminhado à Diretoria de Informática e
Automação do TJMA com a informação da numeração da impressora que consta na etiqueta da empresa,
conforme exemplo a seguir.
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Operação combate fraudes em licitações, peculato e associação
criminosa em Campestre e Porto Franco

Publicado em 22 de junho de 2022
Na manhã desta quarta-feira, 22, o Ministério Público do Maranhão (MPMA), por meio da 1ª Promotoria de
Justiça de Porto Franco, com apoio operacional do Grupo de Atuação Especializada no Combate às
Organizações Criminosas (Gaeco), da Coordenadoria de Segurança Institucional do MPMA, e a Polícia Civil, por
meio da 10º Regional de Imperatriz, deflagraram a Operação Gauss, nos municípios de Porto Franco e
Campestre.

O objetivo da operação é investigar crimes de fraudes a licitação, peculato e associação criminosa, além de
possível lavagem de dinheiro, crimes praticados por servidores públicos, pelo ex-prefeito do município de
Campestre do Maranhão e empresários, durante os anos de 2018 e 2019. Os atos causaram suposto dano ao
erário público no valor de R$ 4.773.617,10.

As investigações foram iniciadas a partir de representação formulada pelo Sindicato dos Trabalhadores em
Estabelecimento de Ensino no Município de Campestre – Maranhão, que informou à 1ª Promotoria de Justiça de
Porto Franco a possibilidade de fraude no pregão presencial nº 31/2018, voltado à contratação de pessoal
terceirizado, cujo certame foi vencido pela empresa Dyonatha Marques da Silva ME, denominada San Gabriel
Serviços e Transportes Ltda.

Ao longo da investigação, entre os indícios de fraude identificados encontra-se: ausência de publicação do edital,
inabilitação infundada da concorrente, atestados fraudulentos de capacidade técnica, insuficiência operacional
da empresa em prestar o objeto da contratação, modificação da data do certame, dentre outras ilegalidades.

Além desses fatos, identificou-se que ao longo da execução contratual o contrato foi aditivado por duas vezes,
sempre alterando seu valor, uma vez que o montante global de R$ 406.628,04 passou a ser o valor mensal, nos
aditivos posteriores. Destaca-se que o primeiro aditivo foi assinado quando já havia sido ultrapassado o prazo
de validade do contrato original.

A decisão judicial, da 1ª Vara da Comarca de Porto Franco, autorizou a busca e apreensão de documentos,
veículos, dinheiro e eletrônicos nos endereços ligados à empresa contratada, servidores públicos, além do
ex-prefeito de Campestre. Foi decretada ainda a prisão preventiva de um dos investigados e também autorizada
a extração de dados de todos os aparelhos eletrônicos apreendidos.

OPERAÇÃO

A operação faz alusão a Gauss em referência ao príncipe da matemática Carl Friedrich Gauss, que criou a teoria
das progressões. No caso da investigação, os valores do contrato e seus respectivos aditivos tiveram acréscimos
injustificáveis e exponenciais, cujos valores iniciais para o período de quatro meses totalizaram globalmente a
quantia de R$ 406.628,00. Já no primeiro aditivo o valor saltou para R$ 1.591.205,70, o que no período de
quatro meses correspondeu a um gasto mensal aproximado ao previsto inicialmente para a execução de quatro
meses do contrato.
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Governador veta porte de arma no Maranhão

O governador em exercício do Maranhão, desembargador Paulo Velten, vetou o Projeto de Lei 114/22, de
autoria do deputado estadual Rildo Amaral (PP), que previa o reconhecimento do risco da atividade e a
necessidade do porte de armas de fogo a atiradores desportivos integrante de entidades legalmente
constituídas pela Lei Federal 10.826/2003 no estado.

Ao encaminhar o veto à Assembleia Legislativa, Velten destacou que legislar sobre materiais bélicos é
competência privativa da União. Ele anexou ao veto decisão anterior do Superior Tribunal Federal (STF)
negando o porte de arma a procuradores dos Estados do Ceará e d Rio de Janeiro.

Problema grave

Ao comentar a aprovação da matéria, no início do mês, Rildo Amaral declarou que a proposição visava a
resolver um problema considerado grave, que é o de atiradores desportivos não terem meios de defesa, no caso
de serem atacados, nos deslocamentos que se fazem necessários em sua atividade.

Atualmente, a categoria de atiradores desportivos recebe apenas o direito à posse da arma, sendo permitido o
transporte em veiculo ou ter guardada em sua residência.



TRIBUNAL DE JUSTIÇA - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO MARANHÃO - TJMA - PRESIDÊNCIA
22/06/2022 - BLOG IRMÃO INALDO 
POSITIVA
Vetado o projeto que garantia porte de arma para atiradores desportivos

Pag.: 16

Vetado o projeto que garantia porte de arma para atiradores
desportivos

 

Imirante

O governador em exercício do Maranhão, desembargador Paulo Velten, vetou o Projeto de Lei 114/22, de
autoria do deputado estadual Rildo Amaral (PP), que previa o reconhecimento do risco da atividade e a
necessidade do porte de armas de fogo a atiradores desportivos integrante de entidades legalmente
constituídas pela Lei Federal 10.826/2003 no estado.

Ao encaminhar o veto à Assembleia Legislativa, Velten destacou que legislar sobre materiais bélicos é
competência privativa da União. Ele anexou ao veto decisão anterior do Superior Tribunal Federal (STF)
negando o porte de arma a procuradores dos Estados do Ceará e d Rio de Janeiro.

Problema grave

Ao comentar a aprovação da matéria, no início do mês, Rildo Amaral declarou que a proposição visava a
resolver um problema considerado grave, que é o de atiradores desportivos não terem meios de defesa, no caso
de serem atacados, nos deslocamentos que se fazem necessários em sua atividade.

Atualmente, a categoria de atiradores desportivos recebe apenas o direito à posse da arma, sendo permitido o
transporte em veiculo ou ter guardada em sua residência.
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"O importante é sair daqui com saúde para não ter que voltar para
cá", diz Brandão em nova entrevista 

 

O governador licenciado Carlos Brandão (PSB) concedeu entrevista a uma emissora de São Luis, nesta
quarta-feira (22), onde falou, mais uma vez, de seu estado de saúde, do intercâmbio com o governador interino,
Paulo Velten, e secretários e ainda das obras do Governo do Estado que serão entregues na sua ausência. Ele se
recupera no Hospital Beneficência de São Paulo após realização de cirurgia para retirada de um cisto no rim.
“O importante é sair daqui com saúde para não ter que voltar para cá”, disse.

“Estou muito bem, me recuperando. Passo o dia inteiro trabalhando, acompanhando todas as ações do governo
e dialogando com os secretários. Tenho uma boa relação com o governador em exercício, o desembargador
Paulo Velten, e todos os dias conversamos. Ele é muito decente, muito correto e temos feito essa parceria na
gestão estadual. Da mesma forma, venho conversando com a classe política. Esperamos realmente é voltar às
nossas atividades, conversando com o povo, olhando olho no olho. É importante você sentir o calor humano e
estar presente para tomar as decisões mais sérias. Em breve estarei com todos vocês”, pontuou o governador
Carlos Brandão.

 
Ele destacou ainda a série de obras em andamento e a inaugurar, que, em sua avaliação, devem ser
concretizadas para que a gestão não pare. “São mais de 400 obras que estão sendo entregues ao longo das
semanas. As inaugurações estão acontecendo e daqui, sempre converso e mantenho o contato com os nossos
secretários e com os prefeitos, pois, esses benefícios não podem esperar, a população precisa. Além disso,
temos um prazo legal para inaugurar e vamos inaugurar”, garantiu Brandão.

Sobre a pré-campanha, ressaltou que “este período eleitoral é de grande importância para o Brasil para que se
estabeleça a democracia e se possa garantir às pessoas a segurança de um futuro melhor”, frisando que seu
grupo segue com o ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva.

E criticou ainda a disseminação de fake news em relação à sua saúde e lamentou os ocorridos. “Já disseram que
eu estava entubado, na UTI e até fazendo plástica. São muitas fake news e por isso, fiz questão de conceder
entrevistas para deixar claro a nossa situação de saúde”, explicou, ressaltando que também gravou um vídeo
para sua pré-campanha.

 
Brandão lembrou situação semelhante à da então governadora Roseana Sarney, quando no comando do
Governo do Estado, ao adoecer, ela precisou se afastar para tratamento sendo substituída pelo período de seis
meses na gestão estadual.

Disse ainda que espera retornar ao Maranhão na próxima semana, mas, que a decisão caberá aos médicos.



Postado por Irmão Inal
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São João do Sóter: solenidade marca assinatura de ordem de
serviço para pavimentação de ruas na cidade 

Mais uma obra de revestimento asfáltico será iniciada em São João do Sóter. Na tarde do último domingo (19),
durante solenidade de entrega do posto avançado do Detran, foi assinado pelo Governador do Maranhão em
exercício Paulo Velten, pela prefeita Josa Silva e pela secretária-adjunta de Gestão de Manutenção
Rodoviária/SEAGER, Maria Raimunda de Fátima Santos Oliveira, o termo de serviço que dá início as obras de
pavimentação asfáltica de vias públicas no perímetro urbano da cidade. Ao todo serão asfaltados 3km de ruas
na cidade. As melhorias fazem parte do fruto da parceria da Prefeitura com o Governo do Estado.

“Nosso objetivo é sempre fazer mais por São João do Sóter, e essa conquista é de todos nós. Com mais essa
parceria do Governo do Estado vamos possibilitar trazer mais qualidade de vida para as pessoas e mais
infraestrutura para nossos bairros”, frisou a prefeita Josa.
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Dr Hilton Gonçalo participa de inaugurações do Restaurante
Popular e Farol do Saber em Bacabeira
 

 

Data: 22 de Jun de 22 às 08:53  Categoria: Ações  Sem Comentários
O prefeito de Santa Rita, Dr Hilton Gonçalo, participou na terça-feira (21), em Bacabeira da inauguração de
uma unidade da rede de Restaurante Popular e da nova biblioteca Farol do Saber Itevaldo Oliveira Costa. O
gestor municipal acompanhou a comitiva de governo que também vistoriou obras de pavimentação asfáltica e
entregou 300 cestas de alimentos e três toneladas de pescado.

 

O Restaurante Popular irá servir refeições no almoço e jantar, pelo valor simbólico de R$ 1,00, funcionando de
segunda a sexta-feira. Este era um antigo pleito da prefeita Fernanda Gonçalo. A alimentação é preparada com
orientação de equipe de nutricionistas. Este é o equipamento de número 113 do Governo do Maranhão.

Já a rede de bibliotecas Farol do Saber é um equipamento educacional de incentivo à leitura e cultura que
democratiza o acesso da população maranhense ao livro. Além do espaço para ler, oferece ainda oficinas,
promove eventos com intuito de potencializar e disseminar o hábito da leitura.

O prefeito parabenizou o Governo do Maranhão pela ações. Dr Hilton Gonçalo lembrou que o Restaurante
Popular garante a segurança alimentar para população, enquanto que o Farol do Saber é um importante
equipamento na complementação da educação do povo da região.

A prefeita Fernanda Gonçalo agradeceu a parceria do Governo do Maranhão e o atendimento às demandas do
município. “Estamos muito felizes por termos sido prontamente atendidos. O Governo tem sido um grande
parceiro e sempre presente, o nosso governador Carlos Brandão, que é de muito tempo. Portanto, só temos a
agradecer esse compromisso com a nossa cidade”, frisou.
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Maranhão tem dois governadores ao mesmo tempo; um usurpando
o poder do outro?
 

Ao declarar que "trabalha todos os dias das seis da manhã até meia-noite" – mesmo afastado oficialmente e
internado em São Paulo – governador-tampão Carlos Brandão tira a autoridade do governador em exercício
Paulo Velten, legitimamente empossado em seu lugar por força da sua licença

 

Os dois governadores do Maranhão que atuam ao mesmo tempo; um manda e o outro apenas obedece?

Ensaio
Tratada apenas como exemplo de seu bom estado de saúde pela mídia alinhada ao Palácio dos Leões e por
aliados políticos, a declaração do governador-tampão afastado Carlos Brandão (PSB) – de que, mesmo internado
em São Paulo – trabalha "todos os dias, das seis da manhã até meia noite", é um crime de usurpação de poder.

Ao afirmar tal coisa, Brandão revela ao mundo que o Maranhão tem dois governadores atuando ao mesmo
tempo: ele e o desembargador Paulo Velten.

E um está usurpando o poder do outro.

Se Brandão, como ele próprio afirmou, reúne-se com secretários e trabalha "das seis da manhã até meia-noite",
está cometendo um crime, por que sua condição é de oficialmente afastado do mandato.

E se Paulo Velten aceita que aquele que ele está substituindo atue como se titular ainda fosse, também está
cometendo crime de responsabilidade.

Se pediu licença à Assembleia Legislativa e recebeu, Carlos Brandão não pode despachar com secretários,
assinar documentos e muito menos "trabalhar das seis da manhã até meia noite" a menos que reassuma o posto
e assuma as responsabildiade pelo mandato.

E se assumiu o mandato de governador como segundo na linha de sucessão, Paulo Velten não pode – até como
presidente de um poder que preserva as leis – deixar que outro usurpe o seu poder.

O atual governador do Maranhão é o presidente do Tribunal de Justiça; e é dele a responsabilidade de zelar,
preservar, atuar e despachar os interesses do Maranhão e do seu povo, pelo menos até o dia que Braqndão
reassumir oficialmente.

Ação de qualquer outro dentro deste círculo de atribuições é um crime contra o estado.



E deve ser responsabilizado com os rigores da lei.

Simples assim...
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Governo do Maranhão garante novo hospital, asfalto e outras obras
em Itapecuru-Mirim
Por Marco Silva

22/06/2022, 00:08
 
 
 
O município de Itapecuru-Mirim recebeu benfeitorias nas áreas da saúde, infraestrutura e segurança alimentar.
As ações foram garantidas pelo Governo do Estado, em agenda nesta terça-feira (21). Acompanhado do
secretário-chefe da Casa Civil, Sebastião Madeira, o governador em exercício, desembargador Paulo Velten,
conduziu os anúncios. O município terá grandes melhorias na saúde com a construção de um hospital e a
reforma de outra unidade hospitalar.

 

Na ocasião, foram assinados Ordem de Serviço para pavimentação de 20 quilômetros de asfalto, Termos de
Autorização para construção do Hospital Municipal, de barracas na BR-135 em trecho
Entroncamento/Itapecuru-Mirim e de Doação de cinco quilômetros de blocos sextavados. A comitiva realizou
ainda vistoria técnica às obras de manutenção corretiva e readequação do Hospital Regional e fez a entrega de
três toneladas de peixes, 400 cestas de alimentos e motores para canoa de pesca artesanal.

“Muito satisfatório ver uma obra tão importante como essa, do hospital maternidade, com área de obstetrícia e,
agora, entregamos dois centros cirúrgicos nesta que a segunda etapa das obras. Este será um hospital de
grande envergadura aqui em Itapecuru-Mirim, que atenderá à cidade e, também, mais 14 municípios da região.
É uma obra que demonstra o compromisso da administração pública na garantia desse que é um direito básico
e social, o direito à saúde”, pontuou o governador em exercício, desembargador Paulo Velten.

 

O secretário-chefe da Casa Civil, Sebastião Madeira lembrou que o “governador Brandão está fazendo em
Itapecuru-Mirim o que faz no Maranhão todo, auxiliando as prefeituras com a pavimentação de ruas, construção
do hospital e entrega de alimentos, entre outras ações, mostrando que o município pode contar com o Governo
do Estado”. 

O prefeito Benedito de Jesus Nascimento Neto, o Benedito Coroba, ressaltou o simbolismo das ações de
Governo para a cidade e a parceria entre as gestões. “Estamos vivendo um momento ímpar com a comitiva de
governo em nosso município, que no trouxe grandes obras. Vamos receber asfalto, bloquetes, além de outras
grandes realizações. Para nós, é uma grande satisfação, pois mostra o compromisso do governador Brandão
conosco, ele que tem sido muito leal com a nossa cidade e somos muito gratos por isso”, acrescentou. 

 



A lavradora Maria Luzia Marques foi uma das beneficiadas com a entrega de alimentos. Ela recebeu pescado e
cesta de itens alimentícios. “É uma ação muito importante para a gente que precisa e só tenho a agradecer”,
disse.
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“Me aguardem que estou voltando e vou mostrar como se faz
campanha”, diz Brandão ao condenar disseminadores de fake news

Por: O Informante
Data de publicação: 22/06/2022 - 17:14

Foto: Reprodução

Por meio de suas redes sociais, o governador licenciado Carlos Brandão mandou um recado àqueles que andam
disseminando fake news em relação ao seu estado de saúde. Brandão encontra-se internado no Hospital da
Beneficência Portuguesa, em São Paulo, há pouco mais de um mês, recuperando-se de uma complicação
pós-operatória de retirada de um cisto renal.

“Aos que estão espalhando fake news sobre o meu estado de saúde, me aguardem que eu já estou voltando e
vou mostrar como se faz campanha. É só comparar as biografias, fica fácil ver quem o que é melhor para o povo
do Maranhão”, tuitou Carlos Brandão, anunciando, ainda, uma participação sua na São Luís TV Band MA –
Brasil Urgente, via chamada de vídeo, com o apresentador Daniel Gonçalves. O post foi retuitado pelo
secretário de Estado da Comunicação, Ricardo Cappelli.

Na entrevista, o governador fala sobre seu estado de saúde, dos tratamentos que está fazendo e dos trabalhos
que foram realizados durante seu governo com Flávio Dino. Brandão elogiou a ação ativa do governador
interino, Paulo Velten.
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Governador em exercício veta projeto que reconhece necessidade
de porte de arma a atiradores desportivos
 

O Projeto de Lei 114/22, que reconhecia o porte de armas de fogo para atiradores desportivos, foi vetado pelo
governador em exercício, Paulo Velten. A matéria, de autoria do deputado estadual Rildo Amaral (PP),
justificava a necessidade do armamento pelo risco da atividade. O texto refere a integrante de entidades
legalmente constituídas pela Lei Federal 10.826/2003 no estado.

Para o veto, Paulo Velten explicou que legislar sobre materiais bélicos é competência privativa da União. Ele se
apoiou ainda em decisão anterior do Superior Tribunal Federal (STF), que negou o porte de arma a
procuradores do Ceará e do Rio de Janeiro.

Hoje, a lei permite aos atiradores desportivos o direito à posse da arma, o transporte em veiculo ou a guarda
em sua residência.

Para o deputado Rildo Amaral, o projeto resolveria o que ele considerou problema grave aos atiradores
desportivos, de não terem meios de defesa em caso de serem atacados durante seus deslocamentos para a
atividade.
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Em entrevista, governador Carlos Brandão explica rotina de
trabalho e estado de saúde: “Me aguardem que estou voltando”

Publicado em junho 23, 2022 por Paulo Roberto
8

O governador Carlos Brandão falou sobre a sua recuperação, rotina de trabalho e retorno ao estado. Após ser
submetido a uma cirurgia para a retirada de um cisto nos rins no hospital Beneficência Portuguesa de São
Paulo, o governador Carlos Brandão aguarda a liberação da linfa pelo seu organismo, processo feito por meio
de um dreno.

“Ocorreu tudo bem na cirurgia, o pós que está sendo demorado, porque cada organismo reage de uma forma.
Não há o que fazer além de ter paciência e seguir as recomendações médicas. Estou satisfeito com os remédios
que estão reduzindo a produção de linfa. No mais, estou muito bem, e sigo minhas atividades de trabalho”.

Rotina de trabalho

Ao longo da semana várias ações da gestão estadual estão sendo realizadas em diversas regiões do estado pelos
secretários estaduais e pelo governador em exercício, Paulo Velten, como a entrega do Restaurante Popular em
Bacabeira e Anajatuba, a revitalização do Hospital Municipal de Paulo Ramos, a entrega de ambulância em
Centro Novo do Maranhão. Estas ações são acompanhadas remotamente por Brandão que destaca a
importância do funcionamento da máquina pública para garantir políticas que beneficiam a população do
estado.

Retorno ao estado

“Quem dá alta são os médicos, o importante é sair daqui com saúde”, afirmou o governador ao ser questionado
sobre sua volta ao Maranhão.

Brandão aproveitou a oportunidade para agradecer as mensagens de carinho e apoio que vem recebendo desde
que iniciou o tratamento.

“Agradeço a todos que mandaram mensagens de carinho, isso me carrega de energia, pois para quem acredita
em Deus as orações são muito importantes. Obrigado aos 7 milhões de maranhenses. Logo estarei de volta para
continuar trabalhando por um governo justo”.
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Após licença renovada do governador Carlos Brandão,
desembargador Paulo Velten reafirma compromisso com a agenda
executiva

Governador em exercício, Paulo Velten, ratificou compromisso em dar continuidade às demandas existentes
(Foto: Arquivo)

O governador em exercício, desembargador e presidente licenciado do Tribunal de Justiça, Paulo Velten, em
entrevista concedida à uma emissora local, ratificou seu compromisso em dar continuidade às demandas
relativas à agenda de entregas e reuniões governamentais.

“Os maranhenses precisam saber que o trabalho não para. São políticas públicas que devem ser implementadas
e o cidadão que está na ponta não pode ficar desassistido. Me cabe aqui dar essa continuidade. As obras
seguem sem nenhuma alteração e comandadas pela equipe técnica formada pelo governador Carlos Brandão,
uma equipe altamente capacitada que se reúne comigo diariamente para repassar os processos”.

Com relação às especulações acerca da saúde do governador Carlos Brandão, Velten foi veemente ao afirmar
que não se deve especular sobre as condições físicas de ninguém. “O estado de saúde do governador Brandão é
algo que merece respeito, ele está num processo de recuperação que depende da reação do organismo, isso é
completamente natural”. 

Para finalizar a entrevista, Paulo Velten foi questionado sobre os desafios à frente do Poder Executivo. “Avalio
como uma oportunidade de ampliar os horizontes. Estou tendo a chance de conhecer os desafios de governar
sempre muito bem assistido pelas equipes técnicas das secretarias. Quero ressaltar que o Maranhão tem
instituições fortes e em funcionamento, independente de qualquer situação, e com maturidade para seguirem
em harmonia”.
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Sancionada lei que classifica Alcântara como município de
interesse turístico

22 de junho de 2022 / 06h 05

       Alcântara fica próximo à ilha de Cajual, um importante sítio arqueológico do Maranhão

O governador em exercício, desembargador Paulo Velten, sancionou a Lei 11.763/2022, originária do Projeto de
Lei 141/2019, de autoria do deputado Arnaldo Melo (PP), que classifica Alcântara como município de interesse
turístico.

Segundo a matéria de encaminhamento à Assembleia, Alcântara fica próximo à ilha de Cajual, um importante
sítio arqueológico do Maranhão. Além disso, a festa do Divino Espírito Santo, realizada no município, tornou-se
um evento turístico. Durante a celebração, ocorre a distribuição em fartura de comida típica e bebida nas casas
que recebem os visitantes e turistas.
 
No início da década de 1980, o município foi escolhido para sediar o Centro de Lançamento de Alcântara (CLA).
Segundo os especialistas, a escolha do município se deu em razão de sua privilegiada posição geográfica (entre
as baías de São Marcos e Cumã), o que permite um baixo custo de lançamento de foguetes por sua proximidade
da linha do Equador.
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Após licença renovada do governador Carlos Brandão,
desembargador Paulo Velten reafirma compromisso com a agenda
executiva

 
Governador em exercício, Paulo Velten ratificou compromisso em dar continuidade às demandas relativas à
agenda de entregas e reuniões governamentais.
21/06/2022 19h30Por: RedaçãoFonte: Secom Maranhão
 
 
- Governador em exercício, Paulo Velten, ratificou compromisso em dar continuidade às demandas existentes
(Foto: Arquivo) - Governador em exercício, Paulo Velten, ratificou compromisso em dar continuidade às
demandas existentes (Foto: Arquivo)
21/06/2022
 
O governador em exercício, desembargador e presidente licenciado do Tribunal de Justiça, Paulo Velten, em
entrevista concedida à uma emissora local, ratificou seu compromisso em dar continuidade às demandas
relativas à agenda de entregas e reuniões governamentais.
 
“Os maranhenses precisam saber que o trabalho não para. São políticas públicas que devem ser implementadas
e o cidadão que está na ponta não pode ficar desassistido. Me cabe aqui dar essa continuidade. As obras
seguem sem nenhuma alteração e comandadas pela equipe técnica formada pelo governador Carlos Brandão,
uma equipe altamente capacitada que se reúne comigo diariamente para repassar os processos”.
 
Com relação às especulações acerca da saúde do governador Carlos Brandão, Velten foi veemente ao afirmar
que não se deve especular sobre as condições físicas de ninguém. “O estado de saúde do governador Brandão é
algo que merece respeito, ele está num processo de recuperação que depende da reação do organismo, isso é
completamente natural”. 
 
Para finalizar a entrevista, Paulo Velten foi questionado sobre os desafios à frente do Poder Executivo. “Avalio
como uma oportunidade de ampliar os horizontes. Estou tendo a chance de conhecer os desafios de governar
sempre muito bem assistido pelas equipes técnicas das secretarias. Quero ressaltar que o Maranhão tem
instituições fortes e em funcionamento, independente de qualquer situação, e com maturidade para seguirem
em harmonia”.
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Governo inaugura Restaurante Popular, Farol do Saber e vistoria
obras em Bacabeira

 
O Restaurante Popular irá servir refeições no almoço e jantar, pelo valor simbólico de R$ 1,00, funcionando de
segunda a sexta-feira.
21/06/2022 17h50Por: RedaçãoFonte: Secom Maranhão
 
- Entrega de obras em Bacabeira (Foto: Nael Reis) - Entrega de obras em Bacabeira (Foto: Nael Reis)
21/06/2022
 
Em Bacabeira, durante agenda nesta terça-feira (21), o Governo do Estado inaugurou uma unidade da rede de
Restaurante Popular, que é a maior do Brasil e um marco da política pública de segurança alimentar do país. O
município ganhou ainda a nova biblioteca Farol do Saber Itevaldo Oliveira Costa. A comitiva de governo
também vistoriou obras de pavimentação asfáltica e entregou 300 cestas de alimentos e três toneladas de
pescado. 
 
O Restaurante Popular irá servir refeições no almoço e jantar, pelo valor simbólico de R$ 1,00, funcionando de
segunda a sexta-feira. A alimentação é preparada com orientação de equipe de nutricionistas. Este é o
equipamento de número 113 do Governo do Maranhão. 
 
Já a rede de bibliotecas Farol do Saber é um equipamento educacional de incentivo à leitura e cultura que
democratiza o acesso da população maranhense ao livro. Além do espaço para ler, oferece ainda oficinas,
promove eventos com intuito de potencializar e disseminar o hábito da leitura. 
 
“É uma alegria singular estar na inauguração deste Restaurante Popular, do Farol do Saber e das várias ações
para Bacabeira. O governo tem feito um trabalho extraordinário com obras importantes e implementando as
políticas públicas que o cidadão precisa. É um governo que mostra que preza e tem compromisso com a
sociedade”, pontuou o governador em exercício, Paulo Velten.
 
O secretário-chefe da Casa Civil, Sebastião Madeira, destacou que para o povo isso o restaurante representa
segurança alimentar. “É a oportunidade de garantir acesso ao alimento a quem mais precisa, um alimento
saudável e pelo valor simbólico de um real, que se soma às demais obras garantidas ao município”, informou
Sebastião Madeira.
 
A prefeita Fernanda Gonçalo agradeceu a parceria do Governo do Maranhão e o atendimento às demandas do
município. “Estamos muito felizes por termos sido prontamente atendidos. O Governo tem sido um grande
parceiro e sempre presente, o nosso governador Carlos Brandão, que é de muito tempo. Portanto, só temos a
agradecer esse compromisso com a nossa cidade”, frisou.
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Após licença renovada do governador Carlos Brandão,
desembargador Paulo Velten reafirma compromisso com a agenda
executiva

Governador em exercício, Paulo Velten ratificou compromisso em dar continuidade às demandas relativas à
agenda de entregas e reuniões governamentais.
21/06/2022 às 19h25Por: Irineu CastanheiraFonte: Secom MaranhãoCompartilhe:
 
- Governador em exercício, Paulo Velten, ratificou compromisso em dar continuidade às demandas existentes
(Foto: Arquivo) - Governador em exercício, Paulo Velten, ratificou compromisso em dar continuidade às
demandas existentes (Foto: Arquivo)
21/06/2022
 
O governador em exercício, desembargador e presidente licenciado do Tribunal de Justiça, Paulo Velten, em
entrevista concedida à uma emissora local, ratificou seu compromisso em dar continuidade às demandas
relativas à agenda de entregas e reuniões governamentais.
 
“Os maranhenses precisam saber que o trabalho não para. São políticas públicas que devem ser implementadas
e o cidadão que está na ponta não pode ficar desassistido. Me cabe aqui dar essa continuidade. As obras
seguem sem nenhuma alteração e comandadas pela equipe técnica formada pelo governador Carlos Brandão,
uma equipe altamente capacitada que se reúne comigo diariamente para repassar os processos”.
 
Com relação às especulações acerca da saúde do governador Carlos Brandão, Velten foi veemente ao afirmar
que não se deve especular sobre as condições físicas de ninguém. “O estado de saúde do governador Brandão é
algo que merece respeito, ele está num processo de recuperação que depende da reação do organismo, isso é
completamente natural”. 
 
Para finalizar a entrevista, Paulo Velten foi questionado sobre os desafios à frente do Poder Executivo. “Avalio
como uma oportunidade de ampliar os horizontes. Estou tendo a chance de conhecer os desafios de governar
sempre muito bem assistido pelas equipes técnicas das secretarias. Quero ressaltar que o Maranhão tem
instituições fortes e em funcionamento, independente de qualquer situação, e com maturidade para seguirem
em harmonia”.
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Governo inaugura Restaurante Popular, Farol do Saber e vistoria
obras em Bacabeira

 
O Restaurante Popular irá servir refeições no almoço e jantar, pelo valor simbólico de R$ 1,00, funcionando de
segunda a sexta-feira.
21/06/2022 às 17h51Por: Irineu CastanheiraFonte: Secom MaranhãoCompartilhe:
 
 
- Entrega de obras em Bacabeira (Foto: Nael Reis) - Entrega de obras em Bacabeira (Foto: Nael Reis)
21/06/2022
 
Em Bacabeira, durante agenda nesta terça-feira (21), o Governo do Estado inaugurou uma unidade da rede de
Restaurante Popular, que é a maior do Brasil e um marco da política pública de segurança alimentar do país. O
município ganhou ainda a nova biblioteca Farol do Saber Itevaldo Oliveira Costa. A comitiva de governo
também vistoriou obras de pavimentação asfáltica e entregou 300 cestas de alimentos e três toneladas de
pescado. 
 
O Restaurante Popular irá servir refeições no almoço e jantar, pelo valor simbólico de R$ 1,00, funcionando de
segunda a sexta-feira. A alimentação é preparada com orientação de equipe de nutricionistas. Este é o
equipamento de número 113 do Governo do Maranhão. 
 
Já a rede de bibliotecas Farol do Saber é um equipamento educacional de incentivo à leitura e cultura que
democratiza o acesso da população maranhense ao livro. Além do espaço para ler, oferece ainda oficinas,
promove eventos com intuito de potencializar e disseminar o hábito da leitura. 
 
“É uma alegria singular estar na inauguração deste Restaurante Popular, do Farol do Saber e das várias ações
para Bacabeira. O governo tem feito um trabalho extraordinário com obras importantes e implementando as
políticas públicas que o cidadão precisa. É um governo que mostra que preza e tem compromisso com a
sociedade”, pontuou o governador em exercício, Paulo Velten.
 
O secretário-chefe da Casa Civil, Sebastião Madeira, destacou que para o povo isso o restaurante representa
segurança alimentar. “É a oportunidade de garantir acesso ao alimento a quem mais precisa, um alimento
saudável e pelo valor simbólico de um real, que se soma às demais obras garantidas ao município”, informou
Sebastião Madeira.
 
A prefeita Fernanda Gonçalo agradeceu a parceria do Governo do Maranhão e o atendimento às demandas do
município. “Estamos muito felizes por termos sido prontamente atendidos. O Governo tem sido um grande
parceiro e sempre presente, o nosso governador Carlos Brandão, que é de muito tempo. Portanto, só temos a
agradecer esse compromisso com a nossa cidade”, frisou.
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GOVERNO DO ESTADO DESEMBARCA AMANHÃ EM SANTA INÊS E
ANUNCIA 20 KM DE ASFALTO PARA A CIDADE E ENTREGA DE
TÍTULOS DE PROPRIEDADES

O AGORA! teve acesso a agenda da comitiva do Governo do Estado em Santa Inês e na região, na manhã de
ontem, quando recebeu a programação em primeira mão. Devem fazer parte da comitiva o governador em
exercício, desembargador Paulo Velten e o chefe da Casa Civil, Sebastião Madeira, entre outros, além de
deputados e candidatos a cargos políticos. A informação que o AGORA! tem é que esses 20 km de asfalto, e
recapeamento asfáltico  para a cidade de Santa Inês, não foi solicitação de nenhum político, mas uma
determinação do próprio governador Carlos Brandão, em reunião online de São Paulo com seu gabinete no
Palácio dos Leões. A programação para Santa Inês está prevista para às 3 da tarde, antes, toda a comitiva
cumpre agenda às 8 da manhã no município de Tufilândia, às 9:30 em Alto Alegre do Pindaré, às 11 horas em
Santa Luzia, às 13:30 em Pindaré Mirim onde anuncia a reforma do Hospital Municipal e a liberação de 5 km de
recapeamento asfáltico. Em seguida, a última parte da agenda será em Santa Inês, às 15 horas. 

 Postado por: Redação do Agora

Categoria do Post: A-Cidade

Data: 22/06/2022

Visitas: 18

Palavras-chave: Governo do Estado desembarca amanhã em Santa Inês e anuncia 20 km de asfalto para a
cidade e entrega de títulos de propriedades
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Após licença renovada do governador Carlos Brandão,
desembargador Paulo Velten reafirma compromisso com a agenda
executiva

Governador em exercício, Paulo Velten ratificou compromisso em dar continuidade às demandas relativas à
agenda de entregas e reuniões governamentais.
21/06/2022 às 19h25Por: RedaçãoFonte: Secom MaranhãoCompartilhe:
 
- Governador em exercício, Paulo Velten, ratificou compromisso em dar continuidade às demandas existentes
(Foto: Arquivo) - Governador em exercício, Paulo Velten, ratificou compromisso em dar continuidade às
demandas existentes (Foto: Arquivo)
21/06/2022Continua depois da publicidade
 
O governador em exercício, desembargador e presidente licenciado do Tribunal de Justiça, Paulo Velten, em
entrevista concedida à uma emissora local, ratificou seu compromisso em dar continuidade às demandas
relativas à agenda de entregas e reuniões governamentais.Continua depois da publicidade
 
“Os maranhenses precisam saber que o trabalho não para. São políticas públicas que devem ser implementadas
e o cidadão que está na ponta não pode ficar desassistido. Me cabe aqui dar essa continuidade. As obras
seguem sem nenhuma alteração e comandadas pela equipe técnica formada pelo governador Carlos Brandão,
uma equipe altamente capacitada que se reúne comigo diariamente para repassar os processos”.
 
Com relação às especulações acerca da saúde do governador Carlos Brandão, Velten foi veemente ao afirmar
que não se deve especular sobre as condições físicas de ninguém. “O estado de saúde do governador Brandão é
algo que merece respeito, ele está num processo de recuperação que depende da reação do organismo, isso é
completamente natural”. 
 
Para finalizar a entrevista, Paulo Velten foi questionado sobre os desafios à frente do Poder Executivo. “Avalio
como uma oportunidade de ampliar os horizontes. Estou tendo a chance de conhecer os desafios de governar
sempre muito bem assistido pelas equipes técnicas das secretarias. Quero ressaltar que o Maranhão tem
instituições fortes e em funcionamento, independente de qualquer situação, e com maturidade para seguirem
em harmonia”.
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Carlos Brandão passa por nova cirurgia para retirada de cisto nos
rins

 junho 22, 2022  Admin
O governador do Maranhão, Carlos Brandão (PSB), foi submetido a uma nova cirurgia para a retirada de um
cisto nos rins. O procedimento foi realizado na Beneficência Portuguesa de São Paulo (BP), hospital privado em
São Paulo.

Foto: Paulo Soares/Grupo Mirante

Em nota à imprensa, o hospital informou que o cisto foi identificado Bosniak IV, que não necessita de
tratamento complementar com quimioterapia ou radioterapia. Em boa parte dos casos, os cistos são
assintomáticos e são localizados em exames de ultrassonografia e tomografia.

Brandão anuncia afastamento do governo do Maranhão para fazer cirurgia

O governador se encontra em recuperação e tem previsão de alta em breve. Esta é a segunda vez que Carlos
Brandão é submetido a cirurgia em decorrência devido ao cisto. A primeira foi realizada no início do mês,
também em São Paulo.

Nota do hospital sobre o estado de saúde do governador do Maranhão, Carlos Brandão (PSB). — Foto:
Reprodução

Por conta da cirurgia, assumiu interinamente o lugar de Brandão, o desembargador e presidente do Tribunal de
Justiça do Maranhão (TJ-MA), desembargador Paulo Velten. Ele tomou posse no último dia 1º, em São Luís, e
deve permanecer no cargo até 10 de junho.
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Cemulher realizou seminário em Paço do Lumiar
 

A Coordenadoria Estadual da Mulher em Situação de Violência Doméstica e Familiar do Tribunal de Justiça do
Estado do Maranhão - Cemulher/TJMA, realizou, no dia 14 de junho, o Seminário de Gênero, Violência
Doméstica e Lei Maria da Penha, voltado para representantes das instituições que integram a Rede de
Enfrentamento à Violência Doméstica e Familiar contra a Mulher do município de Paço do Lumiar.

O evento foi conduzido pelas assistentes sociais Danyelle Bitencourt e Josemary Andrade – integrantes da
equipe multidisciplinar da Cemulher/TJMA – e contou com a presença de representantes locais do Ministério
Público, Secretarias Municipais de Assistência Social, Educação, Saúde, Direitos Humanos, Patrulha Maria da
Penha, dentre outras.

A atividade integra o programa "Aprendendo com Maria da Penha no Cotidiano", solicitada pela prefeitura
daquele município, e foi parte inicial de um momento formativo que culminará nos dias 14 e 15 de julho com a
realização de oficina para construção do Plano Integrado de Ação da Rede de Enfrentamento à Violência
Doméstica e Familiar de Paço do Lumiar.

O post Cemulher realizou seminário em Paço do Lumiar apareceu primeiro em O Maranhense.
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O governador em exercício, desembargador Paulo Velten, sancionou a Lei 11.763/2022, originária do Projeto de
Lei 141/2019, de autoria do deputado Arnaldo Melo (PP), que classifica Alcântara como município de interesse
turístico.

Segundo a matéria de encaminhamento à Assembleia, Alcântara fica próximo à ilha de Cajual, um importante
sítio arqueológico do Maranhão. Além disso, a festa do Divino Espírito Santo, realizada no município, tornou-se
um evento turístico. Durante a celebração, ocorre a distribuição em fartura de comida típica e bebida nas casas
que recebem os visitantes e turistas.

No início da década de 1980, o município foi escolhido para sediar o Centro de Lançamento de Alcântara (CLA).
Segundo os especialistas, a escolha do município se deu em razão de sua privilegiada posição geográfica (entre
as baías de São Marcos e Cumã), o que permite um baixo custo de lançamento de foguetes por sua proximidade
da linha do Equador.
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O governador em exercício, desembargador e presidente licenciado do Tribunal de Justiça, Paulo Velten, em
entrevista concedida à uma emissora local, ratificou seu compromisso em dar continuidade às demandas
relativas à agenda de entregas e reuniões governamentais.

"Os maranhenses precisam saber que o trabalho não para. São políticas públicas que devem ser implementadas
e o cidadão que está na ponta não pode ficar desassistido. Me cabe aqui dar essa continuidade. As obras
seguem sem nenhuma alteração e comandadas pela equipe técnica formada pelo governador Carlos Brandão,
uma equipe altamente capacitada que se reúne comigo diariamente para repassar os processos".

Com relação às especulações acerca da saúde do governador Carlos Brandão, Velten foi veemente ao afirmar
que não se deve especular sobre as condições físicas de ninguém. "O estado de saúde do governador Brandão é
algo que merece respeito, ele está num processo de recuperação que depende da reação do organismo, isso é
completamente natural". 

Para finalizar a entrevista, Paulo Velten foi questionado sobre os desafios à frente do Poder Executivo. "Avalio
como uma oportunidade de ampliar os horizontes. Estou tendo a chance de conhecer os desafios de governar
sempre muito bem assistido pelas equipes técnicas das secretarias. Quero ressaltar que o Maranhão tem
instituições fortes e em funcionamento, independente de qualquer situação, e com maturidade para seguirem
em harmonia".
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O governador do Maranhão em exercício, desembargador Paulo Velten, sancionou a Lei 11.752, originária do
Projeto de Lei 060/2022, de autoria do deputado Ciro Neto (PDT), que estabelece a obrigatoriedade do
fornecimento ao consumidor de informações e documentos por parte de operadoras de plano ou seguro privado
de assistência à saúde no caso de negativa de cobertura.

De acordo com a lei, as operadoras com sede ou filial no Maranhão são obrigadas a fornecerem ao consumidor
informações e documentos em caso de negativa de cobertura parcial ou total, de procedimento médico,
cirúrgico ou de diagnóstico, bem como de tratamento e internação.

Entende-se por negativa de cobertura a recusa em custear a assistência à saúde, de qualquer natureza, ainda
que fundamentada em lei ou cláusula contratual.

Na hipótese de negativa de cobertura total ou parcial, a operadora do plano ou seguro de assistência à saúde
entregará ao consumidor, no local do atendimento médico, imediatamente e independentemente de requisição:
comprovante da negativa de cobertura, onde constará, além do nome do cliente e do número do contrato, o
motivo da negativa, de forma clara, inteligível e completa, vedado o emprego de expressões vagas, abreviações
ou códigos; a razão ou a denominação social da operadora ou seguradora; o número do Cadastro Nacional de
Pessoas Jurídicas (CNPJ) da operadora ou seguradora; o endereço completo e atualizado da operadora ou
seguradora, e o número de protocolo da comunicação da negativa de atendimento, com  uma via da guia de
requerimento para autorização de cobertura.

Segundo a lei, a operadora entregará as informações ao consumidor ou responsável legal por escrito, no local
por ele informado e no prazo de 24 horas após a comunicação.

A lei determina que será aplicada multa nos casos de descumprimento quando envolver procedimentos de
urgência e emergência, levando-se em consideração a extensão do dano causado ao consumidor, a vantagem
auferida com a infração, bem como a condição econômica do infrator. Além disso, caberá ao órgão estadual
competente a fiscalização quanto à observância das normas previstas no projeto tão logo passe a vigorar como
lei.

O post Lei obriga planos de saúde a informarem sobre negativa de cobertura apareceu primeiro em O
Maranhense.
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O coordenador-geral da Unidade de Monitoramento, Acompanhamento, Aperfeiçoamento e Fiscalização do
Sistema Carcerário (UMF/TJMA), desembargador Ronaldo Maciel, reuniu-se nesta segunda-feira (20/6), com o
secretário estadual de Administração Penitenciária, Murilo Andrade, para dar continuidade às tratativas sobre a
implantação da Central de Regulação de Vagas Prisionais, projeto-piloto desenvolvido no Maranhão com apoio
do Programa Fazendo Justiça do Conselho Nacional de Justiça (CNJ). 

A assinatura do Termo de Cooperação Técnica entre as instituições para implantação da Central está prevista
para o dia 18 de julho. A medida objetiva organizar de forma permanente a ocupação nas unidades prisionais,
garantindo ao Judiciário uma gestão qualificada dos fluxos de entrada e saída para evitar a superlotação nos
estabelecimentos prisionais.

A reunião contou com a participação do juiz coordenador da UMF Douglas de Melo Martins; da coordenadora
do Programa Fazendo Justiça no Maranhão, Cláudia Gouveia; da analista de Regulação de Vagas - Maranhão,
Julia Faustina Abad; do coordenador executivo da UMF, Miguel Moyses; e do secretário adjunto de
Modernização e Articulação Institucional (SEAP) Fredson Pinheiro Maciel.

Na ocasião, as autoridades trataram sobre a organização e adequação das unidades prisionais para implantação
da Central, como a possibilidade de realização de mutirões carcerários e forças-tarefa para reduzir o tempo
para expedição de sentenças; realocação de internos entre as unidades do Estado e adoção de sistemas que
forneçam informações com exatidão.

Os representantes da UMF pontuaram a solicitação de juízes e juízas atuantes na competência de execução
penal para que sejam realizadas reuniões periódicas com representantes da Secretaria Estadual de
Administração Penitenciária (SEAP), para discutirem as principais questões em relação à organização e
administração dos estabelecimentos prisionais, com a participação da UMF. 

O desembargador Ronaldo Maciel e o secretário Murilo Andrade destacaram a necessidade de ações com o
objetivo de reduzir a quantidade de presos provisórios no sistema prisional do Estado, principalmente em
unidades prisionais do interior como as de Chapadinha e de Bacabal, exigindo medidas como mutirões e
forças-tarefa. 

CENTRAL DE REGULAÇÃO VAGAS

A Central de Regulação de Vagas é uma ferramenta que opera a partir de uma abordagem sistêmica, que
compreende medidas que incidem da porta de entrada à porta de saída do sistema penitenciário, conjugando
esforços dos juízos com atribuição para a realização da audiência de custódia e processamento de inquéritos
policiais, dos juízos competentes para as fases de conhecimento, recursal e de execução da pena. A atuação da
Central de Regulação de Vagas Penais abrange tanto as pessoas em cumprimento de pena quanto aquelas
submetidas à prisão provisória.



A Central de Regulação de Vagas Penais poderá adotar ferramentas espaciais, como a certificação da
capacidade máxima real de cada estabelecimento penal, a partir de levantamento in loco das celas e demais
espaços carcerários; zoneamento penitenciário, para a demarcação de regiões geográficas que assegurem a
proximidade entre o estabelecimento penal e a residência da pessoa presa, assim como do juízo de
conhecimento, nos casos de prisão provisória; ferramentas eletrônicas, que permitam acessar informação em
tempo real sobre o número de vagas e a taxa de ocupação desagregada conforme cada estabelecimento penal.

A Central poderá adotar ferramentas de atuação na porta de entrada, como lista de espera e vagas excedentes
temporárias; ferramentas de atuação na porta de saída, como a remoção cautelar; transferência entre
estabelecimentos penais: medida excepcional que deve observar os limites do zoneamento penitenciário, a
consulta prévia à pessoa transferida e os demais termos da Resolução nº 404/2021 CNJ; ferramentas de atuação
administrativa do Poder Judiciário, como mutirão carcerário, revisão periódica dos processos, audiências
concentradas, entre outras.

O post UMF e SEAP discutem implantação da Central de Vagas Prisionais apareceu primeiro em O Maranhense.
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Durante a entrega, o governador em exercício, Paulo Velten, destacou que as obras entregues e programas
desenvolvidos pelo Governo do Estado são re...
21/06/2022 às 23h45Por: Redação OsascoFonte: Secom MaranhãoCompartilhe:
 
- Entrega foi feita pelo governador em exercício, Paulo Velten, pelo presidente da AGEM, Leônidas Araújo,
dentre outras autoridades políticas. (Foto: Divulgação) - Entrega foi feita pelo governador em exercício, Paulo
Velten, pelo presidente da AGEM, Leônidas Araújo, dentre outras autoridades políticas. (Foto: Divulgação)
21/06/2022Continua depois da publicidade
 
Espaços de futebol society compostos por campo com cobertura de grama, arquibancada, alambrado com altura
de 4 metros, além de iluminação específica para esse tipo de espaço. Uma área total de 1.122m². Assim estão
compostas as Areninhas Metropolitanas, projeto do Governo do Estado, por meio da Agência Executiva
Metropolitana (AGEM). A mais recente foi entregue em Icatu, na sexta-feira (17), com presença do governador
em exercício, Paulo Velten, presidente da AGEM, Leônidas Araújo, prefeito de Icatu, Walace Azevedo, dentre
outras autoridades políticas e comunidade.
 
Icatu foi o quinto município da Região Metropolitana da grande São Luís a receber o projeto. As anteriores
foram em Raposa, Presidente Juscelino e Cachoeira Grande.
 
Durante a entrega, o governador em exercício, Paulo Velten, destacou que as obras entregues e programas
desenvolvidos pelo Governo do Estado são resultados de esforços focados no desenvolvimento do Maranhão. “O
trabalho é feito de forma contínua, com muita dedicação, para que possamos sempre levar o melhor para a
população e essas entregas e emissões de Ordens de Serviço são exemplos disso”, destacou. 
 
O presidente da AGEM, Leônidas Araújo, enfatizou a seriedade com que o governador Carlos Brandão vem
atuando à frente do Governo do Estado, o que tem resultado não apenas na continuidade de ações, mas no
avanço do desenvolvimento digno para todo o Maranhão. “Em breve, com o retorno de nosso governador Carlos
Brandão, teremos ainda mais obras para serem entregues e novos projetos a serem executados”, afirmou. 
 
Benfeitorias
O prefeito de Icatu, Walace Azevedo, ressaltou a importância da parceria permanente entre o Governo do
Estado e as prefeituras, o que, segundo ele, tem resultado em benefícios para todas as regiões do Maranhão.
“Ainda não se tinha visto essa união entre as administrações estadual e municipais, e essa estratégia só tem
gerado bons resultados para a população”.
 
Citando a Areninha Metropolitana, Walace Azevedo afirmou que esse projeto irá atender a uma demanda dos
moradores. “E todos nós sabemos da importância da prática de esporte e lazer para a saúde física e mental.
Agora, nossos moradores dispõem deste espaço, bem estruturado e seguro”, acrescentou. 
 
Outros benefícios
Além da Areninha Metropolitana, foi entregue a reforma do Centro de Atenção Psicossocial (CAPS), motores de
rabeta para pescadores da cidade, além de realizada uma visita ao Hospital Municipal, que foi recém-reformado
pelo Governo do Estado. Foram emitidas, também, Ordens de Serviço para reforma do Ginásio Municipal,
construção do Terminal Hidroviário no povoado Mamuna e reforma da Escola do povoado Palmeira.
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O governador em exercício, desembargador Paulo Velten, sancionou a Lei 11.763/2022, originária do Projeto de
Lei 141/2019, de autoria do deputado Arnaldo Melo (PP), que classifica Alcântara como município de interesse
turístico.

Segundo a matéria de encaminhamento à Assembleia, Alcântara fica próximo à ilha de Cajual, um importante
sítio arqueológico do Maranhão. Além disso, a festa do Divino Espírito Santo, realizada no município, tornou-se
um evento turístico. Durante a celebração, ocorre a distribuição em fartura de comida típica e bebida nas casas
que recebem os visitantes e turistas.

No início da década de 1980, o município foi escolhido para sediar o Centro de Lançamento de Alcântara (CLA).
Segundo os especialistas, a escolha do município se deu em razão de sua privilegiada posição geográfica (entre
as baías de São Marcos e Cumã), o que permite um baixo custo de lançamento de foguetes por sua proximidade
da linha do Equador.


